

## **Ce sont nos mobilisations qui feront plier le gouvernement.**

À la DGFIP, des premiers échanges ont eu lieu pour une négociation sur le régime indemnitaire : aucune mesure générale n'est proposée par la DG. En revanche cette dernière a la volonté de réintroduire une modulation à la tête du client, et met en place une « prime d'attractivité et de fidélisation » limitée à une centaine d'agents, sur des postes choisis en toute opacité : une prime qui sera source de nouvelles inégalités.

C'est pourquoi Solidaires Finances Publiques et CGT Finances Publiques appellent l'ensemble des personnels de la DGFIP à se mettre en grève le 29 septembre :

- pour une véritable revalorisation de notre rémunération, celle de 3,5 % du point d'indice est insuffisante au regard du retard cumulé depuis des années et inférieur au taux de l'inflation ;
- pour ouvrir une réelle discussion autour de notre régime indemnitaire, des frais engagés par les personnels (déplacements, formation...);
- pour refuser toute notion de mérite dans la rémunération ;
- pour refuser et dénoncer la mise en place de primes exceptionnelles comme compensations, telle que la prime d'attractivité/fidélisation.

**En tant qu'agentes et agents des Finances publiques, en tant que fonctionnaires, en tant que citoyens et citoyennes,**

**MOBILISONS-NOUS POUR NOTRE POUVOIR  
D'ACHAT  
ET AFFIRMONS NOTRE OPPOSITION À CES  
CHOIX**

**TOUS ET TOUTES EN GREVE  
LE 29 SEPTEMBRE 2022**